
BRM602 600km ὂḣ for ץͺρ ˲ ˙̗                    2018.5.19ȕ20      

by  ǠǥǞ                                 

 

˗˲ ὂḣ̖ ̆ˊˬ˛ˣ ˯˳ʯ ˲Ў˲ͮ͋͜ͻː ˈˣ ὂḣ

̆ ̗˫̆̍ˈˣˈʰ 

˲ͻ̓ͦ˯פ ̈ ː̂ˬ̅̍̐˪ˈ̏˲˫ʯ ˝̳̼ͮͧ͞˪̅ץ˯

̏Ѐ˯˳ᾢᾔ ᴵˤˬ ˊʰЇỘ ̆ᾢˈ˯ᶨ ˯˙˟˪̆̍˧ˣ˲˫ˎᵍ̅ˤʰ 

  

Ї ˲ ˳ ̎̀˧˥ˤːʯ ˲ ˫ˆ̏ͦͻ̓ ˲ ̈ PCƿ̮͎ͮ

͆ǀ˼˲ ʯ ˯˳ ˙̗˯ˎ╪˕˝̏̓͏̪̾˲ᶰ ̖ʯёḱ̖ ˧˪ ̅ˣ

˲ː ˏ˧ˣʰ₧ ˼˲ ː П ˫͌ͪͻ̝̾͒˛ˣ ˜˫ʯˎ ˫ЇỘ̆

ϥ₧ ˫ˑˣʰ 

  

˙˪ʯ˗˲ ὂḣ˳͑ͦ˽ץͺρ ˯ ̗˫ˈˣˤˑˣˈʰ600km̖ ₧ ˛˪ˈ̏ ˲ ˳ʯ ̖

˙ˮ˓˪̆Ṳ ˳ˮˈʰͦͻ̓˳ᾔ̓˧˪ˮˈ˛ʯ ˝̏ ̆ ˯ˮˈʰ ˝̏˲˳˘ ˲

₥Ԉ Ѹ˲̃ˤˏ̍ʰ 

  

͑ͦ˽˳ Ӂ ͺᾣґ˯̌˧˪ʯ ːᾢˑ˓ᾔ̓̏˲˳ ˊ̂˫

̆ˮˈːʯ˗˲ 600km˳ ʯ Ộ↓˙˫ ˛̄ʰΪЀ˲ˎ˜˙̗˲

˫˳ˆ̏ːʯ͔́ͤͮ˲ ː ˊ˲ˤˏ̍ ḥ̃˯˛˪ ˯

˜˪ ˛ˈʰ́ BRM 600km˳ Ộ↓˙ːᶥ˛ˈƸʺˬʰ 

 

  

 

˳ 9/16ʯ ̐̆˛ˮˈᾢ ̐˲ᾣ ˯ʯᶨᴩ˲ ˙̗˳ᾢˈ˯ ˛̅̍̐ DNF ʰו ˊ˜˪̯ͻͦ

˛ˣЀ̆ʯ ḋ ȟ̂̏˫ ˕ ˲̌ˊˮ ˫ʯ₧ ˲ẇ˷̖ ˜ˣ˲˳ʯ ₢˫ ˯ ˏ˧ˣ

˯ ˈˮˈʰˡ̐ ˑ˨ˈ BRMʕ ˧ˣʰ 

Ї ˳̮ͻ̴˯ᾔ ː ˈ˲˫ʯ ᾣ ˯ ˕˪˛̂˧ˣЀ˯˳ ͔̳ͥͮ˯ ˌ˪ ˛ˈʰ 

  

ȣ̮ͻ̴˯ᾔ ˳ ˈˬ ˈˣːʯχӁ ˳ ˲ PC7И

˲ʯ►ρ ˼˲ͦͻ̓ᾔ ̖ ˌ˪ˈˣ˲˫ʯ ː ˛ˣ

˲˳Ǩ̲ͻ̓ƿver- 1.0ǀ˯ἲ˩ˈ˪ˈ̏ʰ 

  

˙˅ʯ פ˯̂̂˓˨ˈ ˛˪ˈ˪ ˗ˊƸ 

  

1.  ↓˙⌠ ̖ ̐˞˯Ƹ  

 

 Ǎ ˲ ˳ ˓ˮ̏˗ˬːϢ ˙̐̏˲˫ʯ ˙⌠ ˳ ̐˞˯˛˪ ˛ˈʰ600km˫ ˳ ː

ǉỘˆ̏ːʯ ̮ͻ̴˳ ˯ǉ ˲ǧǚǍ ᾆ↑̍ˏשׁ ̟͊ͤͮ̈́ ̎̂˫ 900m˲ ΰ̎ː̨̿ˈʰ

˯ˮ̐˴ ᾢˮ↑ᾆ►̖ ̄˗ˬ˳˫ˑ̏ːʯ ΰˏ̍ ̎ ˔ᾤ Ӻ˯ ˛̅̍̐̏ˤ̑ˊʰ ˙

˫͗ͻ˧ˬ˛˪˲ΰ̎˳͋͟ˈʰ ˥˘˕˝̏ ̐̆ˆ̏ˏ̍ʯ ̖ ˧˪ ˧˪ ˛ˈƸ 

#23˲ӹ ῂ ̻͛Ԍừ˲˨̎   

#19 ͆͠ͻ̝̦̥˲ַאϥ̆ ̓̎ʯ ˮ ː ̅̏ 

Ж˲  Ї ˳Х ̃ˏ̗ 

                        



 

 ˙˪ʯ ˲↓˙ˤːʯ ˳ 600km˲ ̍ˏỘץ ̖˛˪ˑˣːʯˬ˯ˏ˓Ԉ˪↓˙˯ ˛̅̍ 

̐˪ˑˣʰ ↓˯˳ҊЀּדːˆ̏ːʯ ˯˙↓ק ˈ ˫̆ˮˈˬ ˊʰ ˯ 290kmỵ ˲ ˲ Ѻׂש

ⅎ ̎ˏ̍ ̂˫˲ ᵰ ˳͋͟ˈƸ 700m̖ ˌ̏ᵰ ˤʰ 

˗˲ᵰ ˳˥̋ˊ˭ ˓ˮ̏ ︠˯ˮ̏˲˫ʯ ˙̗˲͑ͦ˽ᴦː ˙̐̏ ˲ ˯ˮ̏ˤ̑ˊʰ 

↓ˈρ˫∂̏˲˳ᶌ ˤˏ̍ʯϥᴊ˯ͦͻ̓Ở̖ ˮː̍ᵴ͚̲ͧ͠כͻ̲ͮ͢˛˪ˎˈ˪̆̍ˈˣˈʰ

˲כ ᴦˬ ͺ↓˙ˬ˲ ˈ̖ʰ 

 

ˏ̍˲ ˏˈ̴̝̟̈́͋˳ʹ֩ ˲ ↓Ԓ̖ ˲ˣ̅ ˛˪Ƹʺˤʰ ˳ЇỘ̆ ҿ˛˪Ԉ˪ё

˧ˣʰ̴̺ͻ̓ᴊ˯ ˧˪ˈˣ ˲ˣ̅˯ ˪ˑˣ͔ͮͦ͝˲ΰᾰᴬ˕˪˓̐ˣ˛ʯ̆˥̗̑ˈ˨̆˲

̴͌ͮ̓̆▪ˈˣʰṧΪ ˑ̋ ỵ˫ ˧ˣ˲ː ˲ ˤʰ́ ̂˙ˏ ːֱˣ˓ˮ̏̂˫˳ ˏˮˈˤ

̑ˊʺˬ ̖ ˧˪ˈˣ̍ʯˏ˜ˏ̄ ˲ֱˣ˙˯ ˫ˑˮˏ˧ˣʰц ˲ ̖ ˙ˮˈ ːˆ˧

˪ᴬˏ˧ˣʰ 

˗˲̴̝̟̈́͋˫ ˙̗̖ ˏ˓ᵙ̅ˣ̍ ˤʰ 

 

  

2.  ˳ᾝ̅˯Ƹ ˫̆ ˳ Ƹ 

 

˗˲͑ͦ˽˯˳ǧǚːǎ˨̆ˆ̏ʰ200ʯ300km˳ ̖˭ˮכ ˌ˞˯ ˧˪̆рˬˏˮ˧˪˛̂ˊʰ

400km̆ ˡˊˏ̆˛̐ˮˈʰ˫̆ʯ ˯ 600km˳ ʯᾢ̂ˏˮ ː ˤˬ ˧˪ˈ̏ʰˡ̐˳К ̖

ᶲ̏ὃ ˬʯˡ˲ ˤʰˣˤЀ˯̌˧˪˳К ̖ǈỘ˛˧ˏ̎ᶲ̺̟̏͒ˬ║ᴃ̃˯ᶲ̺̟̏͒˯כˏ

̐̏ˏ̆˛̐ˮˈʰ 

 ˙̗̆ ˏ̟̺͒˲̍˥˭ːכ ˯ ˛˪ˈ̏˗ˬˤ̑ˊˏ̍ʯˡ̐˯ḃ̓˟ˣ ̖ ᶂ˯ ˧

˪ˎ˓ˬ ˯ ̅̏˗ˬˤ̑ˊʰ̴̢͎̳͈͖͈̦́ͦ̈̾̓͐˫ǈỘ˛˧ˏ̎∂̏ˮ̍ʯὃ ˲

̖˨˕˪ˎ˗ˊʰˣ˺̗ ỵԝˏʰ  п ˯ḃ̓˟˪║ᴃ̃˯Ъ̄ˮ̍ʯ ˲ ̴̈͋үˮ˭╫ ˲

ˆ̏ ˯ˮ̏ˤ̑ˊʰ˗̐˳ ː͉͝ ˊθ ˯ˮ̏ˏ̆˛̐ˮˈʰ 

˗˲̮ͻ̴˲ ˳ʯǧǚǊ̶̟͑ͮͧ͑ͮ ⱡ ˏ̍˯ˮ̏ˬ ̓̐̏ʰ  

ᴊו˲ ˲М ˣ˥˳ ᴦ˲ˆ͔̏́ͤͮ ρˤˏ̍ʯρ˯˳̂ˤ ̏ˈԝ˯˗

˗̖ ˝̏ ̆ˈ̏ːʯᾝ˓˲ᶨᴩ ːᾟ ˯ԇ˧˪ ˓ ˤʰ ˣ̎ᴊ˲

ˤːʯ˗˗̂˫˫ו ̏ˤ˕ᾝ̅˲ ː˫ˑ̏ˬʯ ːᾝ╒ ˯ˮ̏ˤ̑ˊʰ 

˫̆ ˳ ˤʰ ˗˗̂˫˳ ˣ̎ʴʴkm˫ ̅ˣˏ̍ʯ ̂˫˲

65.9km̆ʯˎ̌ˡʴ ˫ ˕̏ˤ̑ˊȟˬᶂ ˯ ˧˪˳̻͜ˤƸ ˗̐˳ˆ˓

̂˫̆ ˤːʯ↑ᾆ ♃̂˫˳ᾢᾔˤːʯ ˌˣ ̆ʯ ᶂ˯ ˯ ̎ ˕

ˮˈ ƿhˆ˓̂˫ ǀ ̖ˏˈˣΰ˯α̎˳↓ˈʰ̆˛ʯ ˤ˧ˣ̍ȟ̆˛ ː

ˏ˧ˣ̍ȟʰˡ̐˳ˡ̐˳ ̑˛ˈᵰ ˤʰ 

 

˳ʯ ḇˬ̴̜ͮͤ̓͐שׁ ˫ˆ˧ˣːʯˡ˲ ˬ ˫Ǌכ˲ 1ːǛǥǝ

˛ˣˬ ˈ˪ˈ̏ʰ ˳ ˈ˯̆ ˳̴̺ͻ̓ ˯ ̗ˤːʯḌˏˈ ˯˳ ̅̍̐

ˣʰ ̂˫˲ᵰ ˬʯ ̎˲ ˲ Ѻׂש ⅎ̂˫˳ ʰ˫ˑ̏ˤ˕ӹ˼

ӹ˼ˬ ̖ ̅̌ˊʰ 

 

 
אָ̖˗˗ #45 ˛˪ R20̖˶ˣ˝̍ΰ̏ 

PC3̶͑ͮ ⱡ ˲ ṓ˙̗˳̴̨́ˮ⌠ ˤ 



  

3.   α̎ἲ ˯ ˙̐̏ˮƸ  

 

ˬ ˌ˴ʯα̎ἲ ˲ά ◓̟ͤͮ̆˥̋˧ˬ 

ˤʰǧǚǌ˲̜͚͙͐ ᶮ Ὑⱡ ױ˲˼ ̖

ˌˣ ˯ʯα̎ἲ ˤˏ̍˗̐к˫ ˓ˤ̑ˊˬ ̖

̏ˬʯֱ̈ ̆˲˯ˮ̏ʰ 

 ˮˠˮ̍α̎˳ ˥ˈˈːʯ̅ץ˲ˊ˥˳ΰ̎ ˛ː

ᾝ˓ʯ ᾚˬ ̖ ˝̏˗ˬ˯ˮ̏ˏ̍ˤʰ#56˲α

Sָ̖א ˝̏˲˳ у ̖ ˧˪ ˛̌ˊʰ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.  ˆˬ˳ȟ ḃˈˤ˅Ƹ 

  

ǧǚǌ̂˫ ԝ˯ױ ˛ˣЀˮ̍ʯ ˲ ˫̂שׁ ԝ˯ ˕̏ˤ̑ˊʰ ˲ ̈ˏˮ ˬʯ ˥

ˈ ˲Ӻ̖ ˷ˮː̍ʯ˗˗̂˫ ̖ ̅˪ˑˣ ˲כ ̖̎ ̅˪ˆ˖̌ˊƸ         

ˈ˲̡̝̻̾͒ͮ˳ ˫ ˧˪ˑˣ ʰ ˫̆ᾢ

̍ˏˈˮדּ ʲˬ̟ͻ͑ͮ˫ ̗˫ ˗ˊʰˡ˛˪ǧǚǍ

˳˯שׁ ǈ ̖ ˡˊʰ 

 

 

 

#59˲ӹ ͨͻ̸ͮ► ἀ  

ά ◓̟ͤͮˏ̍ ˲↑ᾆ►̖ ̄ 

ȼ˗˲ ː ̍̐ˣ˲˫ ˛ˣ ˮ̐ˣƿά˯כ ◓̟ͤͮǀ 

ǧǚǌ̜͚͙͐ ᶮ Ὑⱡ ˫˳ʯ ̖ ˲̴̧ͤ

˯ ˪ ˕̏˲˳ Ƹḧờ˲̴̢͐ͮ˯ ˪ ˕̏̌ˊ

˘ᶀᴦ ˈˣˈʰ 

ȣˡ˲Ў˲ǧǚ̆Ԉ˪ḇ ˯⌠ ˛˪ˈˣˤˑˣˈ  h

#69˲ӹ ׁש ˲̨̨ͤͤː ˯ϔ˧˪̈˧˪˓̏ʰ ˥ˈˈ 



  

ˡ˛˪ ̮ͻ̴ ˲ ˲↑ᾆ˲ΰ̎ːῨ̂̏ʰ ˮ̍ ˲↑ᾆ►̖ ̅̏̆˲˲ʯḇ ˯ ˈ

ᾤ ˲ ⅍ː˛דּ ˮ˓ ̎ ˔ʰˤˏ̍˗ˡʯ ˓ ̍̐̏Ѐ˳ ˲ ˈ ˯ΰ̎Ῠ̅̍̐̏̌ˊʯ

˛˪Ḃǧǚ˫˲ ̖ ו˯ˊ̌˝̈ ̏ˬ ˈ˲ˤȟːʰ 

 

˳↑ᾆ 300km˲ ˤˏ̍ʯ˨ˈ↑ᾆ͚̪ͦͤͮ̈́˲̢̳ͤͻ̖̓ ˛̃˯˛˪˛̂˧ˣːʯ

ˏ̮̍ͻ̴ːᾔ̓̎ Ҵ̖ ̏ЇỘ˲̮ͻ̴˯ᾔ̓˧ˣ˲˫ʯ̢̳ͤͻ̓˯ ̎А˕ˮˈ˲˳ ʰ 

 ˗˗̂˫ 450km ̖ ˧˪ˑˣ ˯˳ʯ#80˲ָא ˔˲ ἀ˳Ἷˌ̏ˬ ˊʰ ̆ ˲ ˫ʹр

˫˗˗˯ ˪̂˫ʯ˗̗ˮἀ̖ΰ̍˟̗̏ˤƸʺˬχӁ ˯ ˛ˣːʯЀ˲᷄ ̖ ˑו˝˲ːּא

ˈ ̍˳ʯᶨᴩ ˲ ˙̗˯ ˲כ ̖ ˌ˪ ˛ˈ̗ˤƸȟˬ ˧ˣˬˏ ̓ˮˏ˧ˣˬˏʰ 

 ˡ̗ˮ̨̟̰̿ːˆ˧ˣ˲˫ʯЇỘ˲ ˫˳ʯ˗˲ᵰ ˲ ˈˬ˗̖̑ ˬˊˡו ˈ̨̨ͨͨ͢͢

˛ˮː̍ ̗ˮ̆˲̖ ˪˳֞ ̖ ˧˪ˑˣ˲˫ʯ˥̋˧ˬ ːˏˏ˧˪˛̂˧ˣʰ 

 

ӹ˞˗˲ ἀ̖ ̌̎˳ ˯ΰ̏˗ˬː˫ˑˣʰ֞ ˲ ̎˫ʯ

̖ ̎˪Ъ̗ˤ˲˫ʯ ˙̗̆˗˗̂˫˳ ̖ ˏ˞˯ΰ˧˪

ˑ˪ ˛ˈʰ˗˗̂˫ ̐˴ ˳ ̐ˣ̆˲ˤʰ 

ˤːʯр ː ̌̎ ˯ΰ̐ˣˏǖˡ̐˳₮ ˯╜ˈˣЍ

ϥːᾚỘ̎ˮ˲˫ʯ10,000 / Иΰ ˓˛ʯ9 ˲ϥᵃ₵̂˫ ˯

2Ộ ˫ΰ̎ ̎˛˪ˈ̏˲ːʯᴵˈ˪ˈ̏̌ˊˤʰ      

˙̗ʯ ˳ỵḫˤːʯ ˝ѢҘ˳ˆ̏ˬ ˊ( )  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

̖ ˛˪ʯ˗˲ᵰ ˳ ἀˤ˕ːṲ ˫˳ˮˏ˧ˣʰ#81˫↑ᾆ͉͙̟͌ͤͤͮ˯ו˪ˏ̍ː ˈʰр

ː˧˪ʯָא˲̧ͻ̈́ͧͻ̖ͦ ˌ˪ʯ̀ˊ̀ˊ˲ ːв˷˪ʯ⅍ ˮ˓ ˣ˥̼̻ͥ͞ͻ˲ ˓ ̖

̄ʰ ˕̏˯˳᷈˯ ˖̏˛ˏ ˳ ˈːʯᾢἒ̪̓ͤ̾ː˝̐˝̖̐ ˈ˪ ˓ʰ ˯ ˏ˧ˣ

ːʯ ˲כ ̖ ˌ̑ˬ ˊχӁ ˯ ˓ ˳ˮ˓ʯ ˓ ˓ˡ˲̂̂ ͦͻ̓˯ ̂˧ˣʰ 

 

˗˲ ˪ ː ᶋʰ ̑ˊƸ 

ᾗ˯˳̴ֱ͙̟̦̖̓̓̈̈˛˪ˈ̏˲ˤ̑ˊ 

̖ˏˈˣ п˯˳ʯрˬ̆ ˥ˈˈ 

ʲ ˌːῨ̂̎ˡˊˤ 

ȼ˗˲ ː ˈ˲ ˤ 



̖᷈Ḍ˕˴ʯ˗̗ˮ ˮ ̆ʰ ǧǚǎ̆̆ˊ╒˛ȟ 

̖ ˪ ˕ˣ˓ˮ̏ ˤƸ 

 

˫ʯЇ ˳˭ˊˮ˧˪ˈ̏ˏ̖ ˬ˛˪˲ ˫

˛˪ˑˣ̍ȟˆ̍̍ǖ ˊƸ ː̀ˊ̀ˊ˜̇

ˮˈƸ 

˗̐ˮ̍Ṳ ˛ˤʰ ˛˪ˈˣ ːр ˏẇ̗

˫ˈˣʰ( )  

˲ Ӂ˳ 9 ˫ʯ ˬᾗ̖ ˘˛ˣ ːʯᶂ

˯в˷˪в˷˪ʯ̀ˊ̀ˊ˯ˮ˧˪ˈˣˤ˕ˮ̗ˤ

̑ˊˬ ˊʰ 

˛˓͔͑ͦ˳ Ӂ ˫ᾢˑ˓ᾔ̓̏ˬ ˊ˗ˬˤʰ 

ˣˤʯ̈˳̎ ͵ ˳в˷ˣ ː ˝̏ ̆ ˧ˣ˲˫ʯ ˛˪ ˛ˈʰ 

 

 
 

 

 
 

 

 

˗̗ˮ ˜˫Ѐ̮̆ͻ̴̆ ʲᾔ̓̏˲˫ʯ̈˳̎₲ ˯ ˧˪ ˜̏˗ˬːᾢלˤˬʯ ̖˛˪ ̅

˪ ˝̏˗ˬː˫ˑˣʰ 

˳Ϊ ˯῏ˏ˞ʰ ˯Ϊ ˳ˡ̐˯ᵅ̏Ƹȟˤʰ 

 

̖ ˡˊȟ ˲ PC7˯ ԝ˯ױ ˫ˑ̐˴ʯ˿̀₧ ˳ ˲ ρ˯ˆ̏ˏ̆˛̐ˮˈʰ 

 

˙˅ʯ˗˗ˏ̍ӹ˳►ρ ˯ ץ˴˕ ˲ ˙̗̆ ˧ˣ˗ˬ˲ˆ̏ ̃˥ː̟ͮ͜ˤʰ 

ˣˤ ˫˳ʯ►ρ ̂˫˲ͦͻ̓ː ˬ ˊ ː˶ˏ̐˪ˈˣʰ 

 

̓˞ ̖ ̅˪̂˫̆ ̎ˣ˓ˮ˧˪˛̂ˊʰ

˗̐˓̍ˈ˲у ː̈˳̎ ˛ˈ̆˲ˤʰ 


